



# Día Mundial sin coches

CONSEJOS AMBIENTALES



## Hoy más que nunca es un día para caminar, ir en bici o utilizar el transporte público

Cada año se celebra esta iniciativa a nivel internacional que nos ayuda a imaginar cómo serían nuestras vidas y ciudades sin los vehículos de combustión, solo con el uso intensivo de transportes sostenibles.

Actualmente se celebra en 2.141 ciudades de 46 países.

En las grandes ciudades se concentran alrededor del 70% de las emisiones de efecto invernadero.



Project co-financed by the European Regional Development Fund

La Autoridad Portuaria de Valencia y la **Fundación Valenciaport**, colaboran en el desarrollo del proyecto **SUMPORT**, que tiene como objetivo mejorar la movilidad sostenible y fomentar el cuidado del medio ambiente y la innovación en el ámbito portuario.

Con este objetivo han puesto en marcha una **iniciativa** para los trabajadores del Puerto de Valencia puedan **compartir coche**.

¿Cómo? descarga la app 



Regístrate utilizando nuestro código de acceso

**#VLCnosmovemosPORTi**

**Únete y comparte!!!**

